



For English version please refer below.

Communiqué de presse

Security Alarms & Co. choisit les services IoT de Sierra Wireless pour la solution de sécurité domestique ARHUB

Préverenges, Suisse – Novembre 7, 2018 - Security Alarms & Co., développeur suisse de sécurité domestique intelligente a annoncé aujourd'hui avoir choisi les [services IoT](#) de Sierra Wireless (NASDAQ: SWIR) (TSX: SW), fournisseur de premier plan de solutions entièrement intégrées de type terminal à cloud pour l'Internet des objets (IoT), afin d'offrir une connectivité cellulaire extrêmement résiliente à son hub intelligent de sécurité domestique ARHUB.

ARHUB répond au principal problème des utilisateurs d'objets connectés : leur dépendance à la disponibilité de l'Internet. Il reste connecté en utilisant toutes les technologies disponibles : Wi-Fi®, LAN et réseau cellulaire. En utilisant la carte SIM Sierra Wireless, ARHUB analyse intelligemment les réseaux et se connecte à celui présentant le meilleur signal.

« Nos clients sont nos partenaires de développement et nous prenons en compte tous leurs commentaires pour concevoir une solution simple et efficace pour la sécurité de leur domicile », a déclaré la PDG de Security Alarms & Co., Natalya Lopareva. "Une solution IoT traditionnelle ne suffit plus en matière de sécurité. Nous nous sommes donc associés à Sierra Wireless pour assurer que ARHUB soit toujours connecté et accessible, quelle que soit la configuration du réseau ou l'emplacement géographique de l'utilisateur."

La [carte Smart SIM multi-opérateur et les Services de Connectivité](#) de Sierra Wireless connectent les périphériques aux consommateurs et entreprises en utilisant les réseaux cellulaires mondiaux. L'unique technologie Smart SIM de Sierra Wireless sélectionne et se connecte automatiquement au meilleur réseau cellulaire disponible pour assurer une transmission de données résiliente et fiable à tout moment.

« ARHUB de Security Alarms & Co. garantit aux clients de sécuriser ce qui compte le plus pour eux », a déclaré Marc Overton, vice-président des services chez Sierra Wireless. « Les services IoT de Sierra Wireless fournissent une connectivité Internet permanente sur laquelle Security Alarms & Co. peut compter afin d'offrir une solution complète de sécurité pour la maison intelligente. »

À propos Security Alarms & Co.

Security Alarms & Co., entreprise suisse passionnée par l'innovation, propose des systèmes de sécurité de haute performance avec comme objectif majeur de satisfaire les clients. Nous inventons des solutions réfléchies et simples pour une totale tranquillité d'esprit. Le système d'alarme AR6000c, ARHUB et les caméras de sécurité ARCAM sont des produits révolutionnaires, développés en Suisse, qui associent précision, simplicité et confidentialité. Pour plus d'informations, visitez le site <https://www.arhub.swiss> et <https://www.security-alarms.ch/>

« ARHUB » est une marque déposée de Security Alarms & Co. Les autres noms de produits ou services mentionnés dans ce document peuvent être des marques déposées de leurs propriétaires respectifs.

À propos de Sierra Wireless

Sierra Wireless (NASDAQ: SWIR) (TSX: SW) est un pionnier de l'IoT qui permet aux entreprises et aux industries de se transformer et de prospérer dans l'économie connectée. Pour vos clients, commencez par Sierra, car nous proposons une solution de périphériques au cloud, composée de solutions réseau et intégrées de manière transparente à nos services de connectivité et de cloud sécurisés. Les équipementiers et les entreprises du monde entier s'appuient sur notre expertise pour proposer des solutions entièrement intégrées visant à réduire la complexité, à transformer les données en intelligence et à commercialiser plus rapidement leurs produits et services connectés. Sierra Wireless compte plus de 1 300 employés dans le monde et exploite des centres de recherche et développement en Amérique du Nord, en Europe et en Asie. Pour plus d'informations, visitez le site www.sierrawireless.com. Afin d'en savoir d'avantages sur les produits de Sierra Wireless, visitez le site <http://www.sierrawireless.com/newsroom/productimages.aspx>.

Connectez-vous avec Sierra Wireless sur le blog IoT, <http://www.sierrawireless.com/iot-blog>, sur Twitter sur @SierraWireless, sur LinkedIn sur <http://www.linkedin.com/company/sierra-wireless> et sur YouTube, <http://www.youtube.com/SierraWireless>

«Sierra Wireless» est une marque déposée de Sierra Wireless. Les autres noms de produits ou de services mentionnés dans ce document peuvent être des marques commerciales de leurs propriétaires respectifs.

Énoncés prospectifs

Ce communiqué de presse contient des déclarations prospectives impliquant des risques et des incertitudes. Ces déclarations prospectives concernent, entre autres, les projets et le calendrier d'introduction ou d'amélioration de nos services et produits, les déclarations sur les conditions futures du marché, les conditions de l'offre, les conditions de la demande du canal et du client final, les bénéfices et autres attentes, intentions et projets contenus dans ce communiqué de presse ne sont pas des faits historiques. Nos attentes en matière de revenus et de bénéfices futurs dépendent en partie de notre capacité à développer, fabriquer et fournir avec succès des produits que nous ne fabriquons pas aujourd'hui et qui répondent à des spécifications définies. Lorsqu'ils sont utilisés dans ce communiqué de presse, les mots "planifier", "s'attendre", "croire" et d'autres expressions similaires désignent généralement des déclarations prospectives. Ces déclarations reflètent nos attentes actuelles. Elles sont soumises à un certain nombre de risques et d'incertitudes, notamment des changements technologiques et des changements sur le marché des communications de données sans fil. À la lumière des nombreux risques et incertitudes liés au marché des communications de données sans fil, vous devez comprendre que nous ne pouvons vous garantir que les déclarations prospectives contenues dans ce communiqué de presse seront réalisées.

Security Alarms & Co. Contact :

Natalya Lopareva
+41 21 808 75 27
natalya.lopareva@security-alarms.ch

Sierra Wireless Contact :

Contact:

Kim Homeniuk
+1 604 233 8028
khomeniuk@sierrawireless.com

English version

News Release

Security Alarms & Co. selects Sierra Wireless IoT Services for ARHUB smart home security solution

Preverenges, Switzerland – November 7, 2018 – Security Alarms & Co., the Swiss developer of intelligent home security solutions, today announced that it selected [IoT Services](#) of Sierra Wireless (NASDAQ: SWIR) (TSX: SW), the leading provider of fully integrated device-to-cloud solutions for the Internet of Things (IoT), to enable highly resilient cellular connectivity for its ARHUB home security smart hub.

ARHUB connects intelligent home security devices to the Internet using Wi-Fi®, LAN and cellular, providing a disruptive answer to the major issues that smart home security users deal with when connecting multiple devices with different network technologies. Using the Sierra Wireless Smart SIM, ARHUB intelligently analyzes networks and connects to the most available network in the region.

“Our customers are our development partners, and we have taken their feedback to design a solution that eliminates their home security frustrations and concerns,” said Security Alarms & Co.’s CEO Natalya Lopareva. “A traditional IoT solution is not enough when it comes to security and safety, so we teamed up with Sierra Wireless to ensure that ARHUB is always connected and accessible, regardless of the consumer’s network configuration or geographic location.”

The multi-operator Sierra Wireless [Smart SIM and Connectivity Services](#) connect devices to consumers and enterprises using global cellular networks. Sierra Wireless’ unique Smart SIM automatically selects and connects to the best available cellular network to ensure resilient and reliable data transmission at all times.

“Security Alarms & Co.’s ARHUB ensures its customers can confidently secure what matters most to them,” said Marc Overton, senior vice president and GM of IoT Services, Sierra Wireless. “Sierra Wireless IoT Services provide constant Internet connectivity that Security Alarms & Co. can rely on for a complete smart home security solution.”

To contact the Sierra Wireless Sales Desk, call +1 (604) 232-1488 or visit <http://www.sierrawireless.com/sales>.

Note to editors:

To view and download images of Sierra Wireless products, please visit <http://www.sierrawireless.com/newsroom/productimages.aspx>.

About Security Alarms & Co.

Driven by obsession for customer satisfaction and passion for shaping technology, Security Alarms & Co. creates thoughtful, simple and innovative solutions for peace of mind at all times. ARHUB alarm system and security cameras are disruptive products, developed in Switzerland, that combine precision, simplicity and privacy. For more information, visit: <https://www.arhub.swiss> and <https://www.security-alarms.ch>

“ARHUB” is a registered trademark of Security Alarms & Co. Other product or service names mentioned herein may be the trademarks of their respective owners.

About Sierra Wireless

Sierra Wireless (NASDAQ: SWIR) (TSX: SW) is an IoT pioneer, empowering businesses and industries to transform and thrive in the connected economy. Customers Start with Sierra because we offer a device to cloud solution, comprised of embedded and networking solutions seamlessly integrated with our secure cloud and connectivity services. OEMs and enterprises worldwide rely on our expertise in delivering fully integrated solutions to reduce complexity, turn data into intelligence and get their connected products and services to market faster. Sierra Wireless has more than 1,300 employees globally and operates R&D centers in North America, Europe and Asia. For more information, visit www.sierrawireless.com.

Connect with Sierra Wireless on the IoT Blog at <http://www.sierrawireless.com/iot-blog>, on Twitter at @SierraWireless, on LinkedIn at <http://www.linkedin.com/company/sierra-wireless> and on YouTube at <http://www.youtube.com/SierraWireless>.

"Sierra Wireless" is a registered trademark of Sierra Wireless. Other product or service names mentioned herein may be the trademarks of their respective owners.

Forward Looking Statements

This press release contains forward-looking statements that involve risks and uncertainties. These forward-looking statements relate to, among other things, plans and timing for the introduction or enhancement of our services and products, statements about future market conditions, supply conditions, channel and end customer demand conditions, revenues, gross margins, operating expenses, profits, and other expectations, intentions, and plans contained in this press release that are not historical fact. Our expectations regarding future revenues and earnings depend in part upon our ability to successfully develop, manufacture, and supply products that we do not produce today and that meet defined specifications. When used in this press release, the words "plan", "expect", "believe", and similar expressions generally identify forward-looking statements. These statements reflect our current expectations. They are subject to a number of risks and uncertainties, including, but not limited to, changes in technology and changes in the wireless data communications market. In light of the many risks and uncertainties surrounding the wireless data communications market, you should understand that we cannot assure you that the forward-looking statements contained in this press release will be realized.

Security Alarms & Co. Contact :

Natalya Lopareva
+41 21 808 75 27
natalya.lopareva@security-alarms.ch

Sierra Wireless Contact :

Kim Homeniuk
+1 604 233 8028
khomeniuk@sierrawireless.com